

Casa Arzobispal



La Casa Arzobispal es una construcción visitada constantemente por turistas que llegan a la ciudad esta edificación es reconocida por ser posada del libertador Simón Bolívar en el año de 1822. La construcción data de finales del siglo XVIII cuando los hermanos Cabal Barona próceres de la independencia la construyeron para su madre Margarita Barona. Con características propias de la arquitectura Colonial en la casa Arzobispal se destacan: amplios zaguanes pisos de baldosas de barro techos de madera y tejas de barro así mismo ventanales columnas y barandas con rejas de madera en bolillo. El patio interior de la casa tiene una pequeña fuente en piedra y la estatua del primer obispo de Cali Eladio Perlaza Ramírez a su alrededor amplios jardines. La fachada de esta edificación de dos plantas fue construida en ladrillo a la vista vale la pena mencionar que en el ingreso se encuentra un oratorio con el mismo estilo arquitectónico. La Casa Arzobispal es la sede principal de la Arquidiócesis de Cali sede administrativa de la ciudad de Cali.